






DE NUNO IVO GONCALVES PARA PRESIDENTE DA MESA DA ASSEMBLEIA GERAL (E COLEGAS}

1. como jd lhe referi 6 err6nea, e diria mesmo temerdria, a sua afirmageo de 9 de Dezembro
Ultimo:

"Tendo o sr. tido conhecimento do envio do referido pedido de prondncio da cFD, pediu oos
servigos do SNESUq que o remetessem poro o suo novo morado no Amord,

N50 tive conhecimento de tar pedido de pron0ncia nem pedi aos servigos do sNEsup que o
remetessem para a minha nova morada na Amora.

Desde De'embro do ano passado, creio, que n60 contacto os serviqos do sNESup, nem eres me
contactam a mim.

Escrevi sim e Direcaao do sNESup, n50 aos servigos ou ao presidente da cFD, a fazer uma
comunicag5o da arteraqao da morada postar. A comunicageo foi recebida, .on.prouo-o porlu"
a enviei sob registo e tenho o aviso de recepgdo.

2. Tambim d mais do que err6neo, farso, e visa induzir os associados a acreditar que recebi o"pedido de pron(ncia", o Rerat6rio do presidente da comiss5o de Fiscarizagio e Disliprilii;;
Manuel das Neves Berchior Faia dos santos) que afirma .,No entanto, Dr. Nuno rvo Gongarves
neo apresentou qualquer resposta ao pedido de pron[ncia" . Mais uma vez, neo o recebi.

Mas em 18 de outubro 0rtimo enviei uma exposigeo ao presidente da comissdo de Fiscarizagio
e Disciplina onde fazia tr6s pedidos, dois dos quais mantenho borrodos no texto ", "n"ro, 

u,n
dos ouais

3. Pedr d comissdo de Fiscolizagdo e Disciprino que suscite o pronunciomento da presidente ddDireccao, Ma ana Goio Arves, sobre o ossunto a ser submetido d nova assemiie;; ;;;t,enviando'me o tomada de posiga: da referido presidente, pdro que em sede de audigdo por
escrito previsto no deriberogdo odoptodo, e com visto d deliberogdo desto novd Assembieio,'meposso eu pdprio pronuncior, e, bem assim, que foga ocomponnor o tomoda de posigdo doPresidente do Direcaao de todos ds octos e comunicogles que tenhom sido prodiidoi, aindosobre o ossunto, no ambito quer do Direcaao quer do comissao de Fiscotizogdo e oiscipnii. 

--

o Rerat6rio do presidente da cFD (Luis Manuer das Neves Berchior Faia dos santos) omitecompretamente a minha exposigS0, de que certamente tem conhecimento, uma vez que a envieisob registo e tenho o recibo. portanto pode_se dizer que falsifica o Relat6rio por omissao,

o mais curioso 6 que quando terd enviado o pedido de pronfncia que n50 me chegou,(apenas
a Senhora Presidente da MAG mo facultou no dia 9 de Oezembroy jd tinno ,onrigo;;;;i;;;
cro Presidente do Dhecgnq Modono Alves e dos dois documentos ot6 0i desconhecidos dogenerolidode dos ossociodos - o segundo parecer fundamentado da DGERT e o parecer do Dr.Guilherme Ribeiro de Alrneida.

se tivesse recebido o pedido de pron0ncia perder-me-ia em generaridades e seria depois"esmagado" por documentos que jc existiam e estavam na posse da cFD mas me eramdeliberadamente ocultados.

Ainda bem que nao o recebi.

Nt [o ^C'n
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Nuno lvo_Gongalves <nuno.ivo.goncalves@gmail.com> g de dezembro de 2021 asPara: SNESup - Direcgao <snesup@snesup.pt>, mesa-cn@snesup.pt
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Cara Dra. Agata Aranha

Presidente da Mesa da Assembleia Geral do SNESuo

'L E totalmente err6nea a afirmagao que veicula, de que

a) tive conhecimento do envio do Dr. Luis Manuel das Neves Eelchior.Faia dos santos, que s6 agora me cnego{em anexo a sua mensagem, afias como poderia ter tido sequer conhecimento da sua exisicncia ?'
e oue

b) pedi aos servigos do SNESup que o remetessem para a minha nova morada na Amora,

Neo fiz obviamente um pedido para a remessa para esta morada de um documento cujo teor desconnecta masapenas uma comunicagao de morada postal que dirigi a Direcaeo do sNEsup e nao "a6s 
"eruiios;

do seguinte teor

"Para os efeitos considerados co.nvenientes, comunico que durante a pandemia fui obrigado a alterar a minharesidencia efectiva, passando a ter a seguinte morada p;ostat.,,

Junto digitalizagao dessa comunicagio:

Esclareqo que os meses de outubro e Novembro tcm sido para mim muito trabalhosos por estarem a oeconernoutras associagoes a que estou ligado processos de realizagao de Assembleias Gerais ou eleitorais, diz6ndoa comunicaqao mais recente respeito a Assembleia Geral da hpDlR., a qrai tive tamuZm-o-e-o'ai-conneclmento oaalteragSo da morada postal.

2' Por outro lado, nao me cabendo pedir o envio de documentos por mail, ianto mais que a pr6pria comissao, enrelaqao a este assunto, j6 tinha iniciado a pratica de pedir pronincias por mail , verifico que o requerimento que ((connecimento do pedido de pronuncia.aregadamente j6 emitioo,e queagora a sra. me fez chegar, o que agradeg(enviei em 18 de Outubro a comissao de Fiscarizaga0i Disciprina, onde tinha escrito

Pedir d.comissdo de Fiscalizagao e Disciplino que suscite o pronuncidmento do presidente do Direcado, MorionlGoio Alves' sobre o ossunto a ser submetido d nova Assembleia Geral, enviando-me o tomadi di posigao dorefe.rido Presidente, poro que em s.ede de oudigdo po,r escrno irevistd ni aiiiaiigdi iJffiZi,-e con vixo adeliberogdo desta nova Assembreia, rye possa eu pr6prio pronuncidr, e, bem assim, que Joga acompannor otomdda de posigao dd Presidente dd Dhecado de todos ai actas e comunicogles que tenhom sido produzidas,ainda sobre o ossunto, no ambito quer dobirecado quer da comisslo de nrt"iniiiii oiil,piiii.
nao veio respondido.

Nao obstante chegou a sede nacionar do sNESup e o respectivo recibo foi-me devorvido assinado.

Conhecimento aos colegas paulo Cruchinho e Teresa Sousa de Almeida

Saudaq6es sindicais

Nuno lvo Gongalves
[Cila95o ocultada]

il Morada postat.pdf

https://mail'google'com lmaillulonik=d4eb25ab8e&viewJpt&search=all&Dermmsoid=mso-ao/"3A1669344884013t 15q65q&sim^t=mq^-20l"3A16^o



Selxal, em 11 de Outubrc d€ 2021

A oircg5o doSttEsup

Assunto: Comunlcado de monrda postal.

Para os eftrbs oonsrderados convenientes, comunico gue durante a pandemia fui obrigado a
alErar a mlnha rcddencb efuctfva, passando a ter a segulnte morada postal3

Rua dos Jacintos, 9

Eelverde

2&45 - 512 Ainora

Saudag6es slndicals

,,ir '- l \
ii0", ','.f1- .,';' "' :' :+ i! / 'y',,.'t

Nuno Eduardo da Silva lvo Gongafues
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Em 18 de Outubro de 2021

Venho portanto

Ao Presidente da Comisslo de Fiscalizaggo e Disciplina do SNESup

Assunto: cumprimento das deriberag6es da Asembreia Gerar do sNESup de 20 de Margo de20t7.

cohtnuando pend€nte o meu pedrdo de (re) Inscrigio no srndicato Nacionar do EnsinoSuperior (Assoclaggg Sindlcal de Docentes e lnvestigadores), abreviadamente designado porsNESup formurado em 21 de outubro de 2015 e por cumprir as deriberag6es da AssembreiaGeral do SNESup de Z0 de Mar

reinscrlcdo 
.9o de 2017 que me dizem respeito enquanto requerente da

A proposta aprovada' formurada em g de Novembro de zo15 peros associados pauro
cruchinho e Teresa Sousa de Armerda, antigos presidentes do conserho Nacionar e da Mesa daAssembleia Genl dispunha

" propomos que d comissdo de Ftscorizagdo e Disciplino ougo por esoito o prcsidente doDireqdo e o requerente do rein,

sNEsup e, ndo ertonao o ninsc,s,crigdo' 

anolise o questdo do ponto de vista dos Estotutos do

discussdo de um re,*a,," 
" 

o" ;:i:;:: :: 
t"::#:::"' pora novo Assembteto Gerut a

No entanto apesar de aprovada, neo foi atC agora cumprida.

1.



Pedir I Comisslo de Fiscallzagao e Disciplina que suscite o pronunclamento da
. Presldente da Direcgeo, Marlana Gaio Alves, sobre o assunto a ser submetido i nova

Assemblela Geral, enviando.me a tomada de posigl6 62 referida presldente, para
que em sede da audiego por escrito pranista na dellb€rageo adoptada, e com vistaI dellberag5o desta nova Assembleia, me possa eu pr6prlo pronunclar, e, bem
assim, que faga acompanhar a tomada de poslgio da presidente da Direcqeo de
todas as actas e comunicagoes que tenham sftto produzidas, ainda sobrc o assunto,
no embito quer da Direcglo quer da ComissSo de Flscaliza6o e Dlsclplina.

Saudag6es acaddmicas e sindicais

.,-t'.! r,.'-. ..,. 
l-,

Nuno Eduardo da Silva lvo Gongafues

2.
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